



# OCFS子どもフェスタ

## ～1人でも多くの「笑顔」を増やすために～

シンバネットワーク・大成ホーム協力事業

令和元年度 市民の夢応援プロジェクト浦添市まちづくりプラン賞助成事業

**沖縄の子どもと家族・支援者の未来を明るくする会(OCFS)**

# 本活動の収支および事業報告について

## ①収支精算書

別紙2 収支精算書					
収支精算書					
事業名	OCFS子どもフォーラム				
団体名	井筒の子どもと家族・支援者の未来を明るくする会 (OCFS)				
収入	単位:円				
科目	予算額	決算額	比較増減額 (決算-予算)	説明	
まちづくり出成金	100,000	110,605	110,000	+10,605	消費税、輸送手 数料等による
自己負担金	433	5,021	+5,588	本施設負担	
合計	300,433	305,021	+5,588	300,433	305,021
支出	単位:円				
科目	予算額	決算額	比較増減額 (決算-予算)	説明	
振込費(銀行)	18,000	12,000	12,000	-6,000	2Hで終了したため
振込費(銀行)	21,000	14,000	14,000	-7,000	2Hで終了したため
旅費	39,960	47,430	47,430	+7,470	ホテルバック代等 に差額が出了ため
消耗品費	71,520	90,000	84,614	+13,086	当初計画より消耗 品購入がえたため
印刷費	25,995	25,696	25,696	-299	印刷用紙の変更に 伴う
保険料	5,050	6,260	6,260	+1,210	保険プランの変更 に伴う
合計使用料	18,900	0	0	-18,900	合計変更に伴う

## ②事業報告書

別紙1 事業実績報告書	
事業実績報告書	
1 事業の名称	OCFS子どもフォーラム(懇親会含む)
2 団体名	井筒の子どもと家族・支援者の未来を明るくする会 (OCFS)
3 団体の代表者	吉田修平
4 事業実施期間	令和元年9月2日(金)～令和2年2月25日(金)
5 事業目的	児童虐待のない連絡市を目指して、懇親会やイベントを開催。活動を通して、支援者同士の繋がりや子どもと地域の繋がりをつくり、社会全体で子どもを育てるまちづくりを行う。
6 対象者	(1) 参加者 連絡市民を中心に誰でも参加可(一般、子連れ可) (2) 場所 連絡市立神奈小学校体育館、森の子児童センター (3) 内容 ・子ども向けイベント(ゲーム、体験イベント等)、大人向けイベント(講演、映画上映会等) (4) 実施体制 ・事務局及び学生、ボランティア等を募り実施
7 事業の成果又は効果	<子ども向けイベント：ゲーム、体験イベント等> ・地域また地域外の子ども達が参加し、ゲームや体験イベントを通して笑顔が多く見られた。またそこに開ける大人たちとの交流を深め事ができた。 <大人向けイベント：映画上映、懇親会> ・「非常に」をテーマにした映画上映では、様々な方に見てもらい地域で子ども達を支えるために私たちにできる事は?という掛けかけをし、一人ひとりの考えるきっかけになった。当初の計画から変更が生じてしまい、周知が若干遅れてしまつたことにより、来客が伸びなかった。今後はより早めの周知等、またイベント内容の工夫を実施することにより、来客は見込めるところに
8 事業目的の達成に向けた課題と今後の対応策	

# ★OCFS子どもフェスタ当日の様子★



# OCFS子どもフェスタ(実施内容)



## <子ども向けイベント>

○ストラックアウト、ビン立てゲーム、SSSストレッチ、スライム作り体験教室などなど

## <大人向けイベント>

○県外講師によるトークイベント、沖縄初上映「記憶」



沖縄の子どもと家族・支援者の未来を明るくする会  
申し込み・お問い合わせ先：[ocfs.happy@gmail.com](mailto:ocfs.happy@gmail.com)（代表アドレス）  
Facebook：「沖縄の子どもと家族・支援者の未来を明るくする会」

# 事業への思いと成果。



## <事業への思い>

児童虐待で命を亡くしていく子ども達がいる中・・・

子ども達・家族・地域、1人でも多くの「笑顔」を増やしたい!そして、児童虐待について「自分事」として多くの人と一緒に考えるきっかけにしたいとの思いから、当団体は事業実施に向けて、応募しイベント等の実現ができました。

## <成果>

多くの子ども達がイベントで「笑顔」になり、講演会、映画上映を通じて『児童虐待』について考えるきっかけになりました。

# …課題について

多くの『笑顔』。「児童虐待問題」について考えるきっかけ  
イベント等を通して、成果を感じた一方で・・・

## <課題として見えてきたもの>

- ①まだまだ児童虐待問題に対して「他人事(ひとごと)」であること
- ②「地域の大きな力(一人ひとり)」が結集されていないこと

※この課題が改善されていくと・・

児童虐待問題を「自分事」として考え、地域の一人ひとりが「気軽に手を差し伸べる事」で、より多くの人々の「笑顔」を増やしていく  
と思っています!!



# てだこ キッズファースト宣言

ここ、浦添市から子どもの幸せを最優先にする  
「てだこキッズファースト」を宣言します。

平成27年8月9日 てだこキッズファースト宣言実行委員会



全ては子ども達のために…